



協会の歴史とこれから  
佐野智会長



日邦薬品工業と選定品  
中田雅之日邦薬品工業(株)代表取締役社長



協会の組織・規定・研修、  
協励マナーと増加育成について  
白木浩一組織経営担当副会長



協会と私 的場勤増加育成委員



懇親夕食会



新入会員セミナーを受講して  
富山・津金澤裕也先生

## 令和5年度 第1回(通算第76回) 新入会員セミナーレポート

# コロナ5類移行後初の 懇親夕食会も開催

2023年(令和5年)7月16日(日)、17日(月・祝)、令和5年度第1回(通算第76回)新入会員セミナーが東京・代々木の協励会館にて開催されました。

この新入会員セミナーは入会后間もない全国の協励会員が一堂に会し、仲間づくりを通じて協励精神の高揚と選定品販売力を高めていかんとする、協励会における協励人生のスタートとなる会です。今回は全国より33名の新入会員が集いました。

まず石川佳嗣増加育成委員の先導により、「協励会歌」「協励十訓」の斉唱、唱和からスタートしました。その後「協励会の歴史とこれから」と題し、佐野智会長から協励会の成り立ちや歴史、協励会の芯となるべき原点、今後見据えていくべき発展の方向性についてご講演いただきました。

次に「日邦薬品工業と選定品」と題し、中田雅之日邦薬品工業(株)代表取締役社長より、協励会、日邦薬品工業、賛助メーカー3者の関わりや、日邦薬品工業と選定品の成り立ちについてご講演いただきました。

続いて「協励会の組織・規定・研修、協励マナーと増加育成について」と題し、白木浩一組織経営担当副会長より、自主運営組織としての協励会の組織について、研修団体としての活動や会員としてのマナーについてご講演いただきました。

その後、増加育成委員の紹介では辻伸組織室長の先導のもと、私たち増加育成委員が好きな協励用語を交えつつ自己紹介をさせていただきました。

休憩を挟み、的場勤増加育成委員による「協励会と私」では、すべてを包み隠さ

ず真実を語る姿に感銘を受けた先生も多かったのではないのでしょうか。

次の「選定品販売成功の早道」の1品群目である「若甞群」について、佐藤雅之増加育成委員長より若甞群のすすめ方や使い分け、店頭での展開方法などについて教えていただきました。

その後会場を移動してグループに分かれ、混合協励会を行いました。初めは緊張気味の新入会員も、日ごろの店での悩みや商品や販売に関する疑問点などを話し合ううちに次第に打ち解け、発言が増え活発な混協へと昇華していきました。

再び会場を移し、新型コロナウイルス感染症5類移行後初となる懇親夕食会が行われました。会場入りしたときから熱気は最高潮で、始まるやいなや皆席を立ち、そこかしこで話に花が咲いていまし

## 選定品販売成功の早道



若甦群  
佐藤雅之増加育成委員長



レバコール群  
西澤哲委員



痛み  
内木隆行委員



皮膚病・スキンケア  
山本総一郎委員



健康サポート商材、品揃え  
的場勲委員



かぜ薬・鼻炎薬、消化器官薬  
石川佳嗣委員

## 決意発表



埼玉・橋本貴史先生



山形・村上秀人先生



茨城・雨貝光章先生



茨城・石塚博己先生



長崎・福島敏子先生



富山・西尾理那先生



名刺交換コンテスト表彰者



総括 辻伸組織室長

た。新入会員が協励精神に触れ混合協励会で打ち明け、コロナ禍の間にためてきた情熱が一気に解き放たれ、嵐を巻き起こしたかのような勢いを感じるとても有意義な会でした。

2日目は朝7時30分に開場し、早朝にもかかわらずたくさんの会員が選定品展示会場に集まり、熱気と活気にあふれました。

2日目のスタートは、前回の新入会員セミナーを受講した富山・フジムラ薬局の津金澤裕也先生より「新入会員セミナーを受講して」のご講演をしていただきました。鍼灸マッサージ師であり、なおかつ協励薬局育ちではない津金澤先生の新入会員セミナーを受けた後の取り組みに、「やはり協励会はずばらしい組織である」という思いを強く感じました。新

入会員の先生方の心にも必ずや響いたものと確信しています。

次に増加育成委員による「薬局製剤、OTC 関連法規、販促支援について」「選定品販売成功の早道」の講演が行われました。短い時間でしたが、商品の特徴や販売方法について重要なエッセンスを伝えていただきました。少しでも心に残り、店に戻って取り組んでいただけたら幸いですし、興味を持ったらぜひ支部やグループ会で、さらに掘り下げてください。

その後受講者全員が約束手形を記入し、各グループの代表者が決意発表を行いました。

そして2日間にわたり行われていた名刺交換コンテストの表彰を行いました。1位の会員は何と関係者を含めた出席者

74人中69枚を交換された山形・すずかぜ薬局の村上秀人先生で、その積極性には敬服します。

最後に辻組織室長から総括をいただきました。

新型コロナウイルスが5類感染症になりましたが、完全に元に戻った状況ではなく、会場の先生方の雰囲気がどうなるか心配でしたが、杞憂に終わったと言える濃い内容の2日間だったと感じています。

新入会員セミナーは仲間、知識、心と得るものがとても多く、協励人生をより豊かなものにするためにこれほど良いセミナーはありません。新入会員の皆さまはぜひ初めの一步を踏み出していただけたいと思いますので、ご参加を心よりお待ちしております。

(レポーター 増加育成委員 内木隆行)